

Protokoll

2. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2025 am Dienstag, den 08.04.2025, 18 Uhr s.t., HS 7, CZ3

Anwesend * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Lars Malzkorn*, Anton Gries*, Wolf Gollhardt*, Erik Zinke, Lara Bammel, Charlotte Brost, Simon Häring, Melissa Stötzer*, Laurin Henschel*
Entschuldigt	Heiner Herrmann
Gäste	Jason Domsalki

Protokoll	Lars Malzkorn
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 01.04.2025 4. Finanzbeschluss 5. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 6. Klausurtagung 7. Bierpong-Turnier SS25 8. Termine und kommende Fristen 9. Diverse E-Mails 10. Sonstiges (Themensammlung Jeur-Fix Reiser...)

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden freundlich.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 6 von 7 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 11 Personen anwesend. Die Tagesordnung wird kurz für die neuen erklärt Die TO wird mit 10/0/0 angenommen.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 25.03.2025 wird mit 10/0/0 bestätigt.
TOP 4 Finanzbeschluss	Der FSR POWI/SOKU beschließt den Finanzplan M-POWI-002-2025_26 in Höhe von 30€ mit 6/0/0. Der FSR POWI/SOKU beschließt die M-POWI-002-2025_26 mit 6/0/0.
TOP 5 Berichte	AKÖ: Das Grillen wurde beworben. AK Ö: Das F Haus wurde darüber informiert, dass wir am 10.04 keine Party im F Haus veranstalten (wurde vom F Haus beworben) AK I: Grill wurde sauber gemacht AK A/AD: Es wird am 23.04 eine Veranstaltung geben zu Awareness. Frage von Melissa, ob noch jemand als Vertreter des FSR kommen könne. Wolf hat sich freiwillig gemeldet AK P/P: Am 10.04 ist das Grillen im Para

	AK LA: Veranstaltung für mehrsemestrige Lehrämter eine Infoveranstaltung AK F: Das Grillen wurde genehmigt. Die Kom muss sparen. Es gab eine Übersicht über unser Konto AK Buchenwald: Die Rewis werden den Finanzplan ebenfalls beschließen. Sie werden die Werbung machen und die Anmeldung übernehmen. Wenn wir alles an vorbereiteter Werbung von den Rewis bekommen haben, werden wir es auch an das Institut geben (speziell an Biermann) Weitere Berichte: Die Masterstudenten können am Dienstag nicht zur Sitzung kommen, da dort eine Veranstaltung ist.
TOP 6 Klausurtagung	Anton: Es wurde eine Tabelle erstellt, in welcher eingetragen werden soll, ob man bspw. Allergien. Möglicherweise Problem mit der Anreise, aufgrund von Seminaren. Der Eigenbeitrag für die Klausurtagung wird 20€ betragen. Es werden folgende Projekte besprochen (kann noch erweitert werden): STET, geplante Projekte, Postenbelegung (bspw. Vorstand), Party/ Beerpong, Teambuilding – Veranstaltungen wie Wandern, Awareness-Schlulung, Finanzschulung. Wenn Plätze über bleiben, werden wir das nochmal bewerben.
TOP 7 Bierpong-Turnier SS25	Frage, ob wir das organisieren wollen und wer. Laurin würde sich beteiligen. Wolf würde eventuell mitmachen. Lara, Charlotte und Simon werden die Organisation federführend übernehmen.
TOP 8 Termine	09.04 Institutsrat und FSR Kom 10.04 Grillen im Para 17 Uhr (Lars und Anton gehen einkaufen: bitte, dass 16:30 Uhr noch wer mitkommt und hilft)
TOP 9 E-Mails	Pia: -Die zukünftigen Sitzungen werden die ersten vier Wochen im Konferenzraum des Institut stattfinden. Ungefragt einen Hörsaal im UHG bekommen (wollen den nicht haben). -Es gab eine Antwort auf den solidarischen Brief (Stellungnahme zu Israel und Palästina – beidseitige Stellungnahme). Es wird auch nochmal ein Treffen stattfinden, wir wollen da nicht hingehen. -Die FSR Kom will nächstes WS einen Weihnachtsmarkt der FSRe organisieren. Es gibt eine Telegramm-Gruppe für die Organisation.
TOP 10 Sonstiges	Anton: 09.04 ist Institutsrat, bei diesem werden einige Themen behandelt, wenn wir noch anliegen haben, sollen wir dies Anton mitteilen. Es geht unter anderem um die Besetzung einer neuen Professur. Anton: Bitte, dass der AKÖ am 10.04 (Grillen) den Standort teilen wird, wenn wir im Para sind. Pia: Jure Fix mit Reiser machen. Wollen besprechen, dass die Leute bei Gruppenarbeiten einzeln bewertet werden und nicht eine Note für alle in der Gruppe; Ansprechen, das Gremienarbeit mehr unterstützt wird und es beibehalten wird, dass Gremienarbeit weiterhin für das Praktikum angerechnet werden kann; Problem der Anzahl der Mitglieder besprechen; Beteiligung des Institut an FSR-Veranstaltungen. -Es gab einen Aufruf, sich zu den Wahlen aufstellen zu lassen

Pia Hermann
Vorsitz FSR Powi/Soku
Sitzungsleitung

Lars Malzkorn
Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
Protokollant *in	Fassung vom 08.04.2025